
SONDERBERICHT VON KIM GOGUEN VOM 21. JUNI 2023 
QUELLE: https://justempowerme.com/prophecy-news-it-ends-where-it-all-began-june-21st-solstice-day-today-there-is-a-direct-

alignment-between-the-iraqi-gate-the-original-garden-of-eden-our-sun-source-itself-it-marks-the-sta/ 

(Zusammenfassung von JEM) 

Prophezeiung Neuigkeiten! | Es endet dort, wo alles begann, am 21. Juni, dem Tag der 
Sonnenwende! | Heute gibt es eine direkte Verbindung zwischen dem irakischen Tor, 
dem ursprünglichen Garten Eden, unserer Sonne und der Quelle selbst | Es markiert 
den Beginn des Endes der Zeit, nicht der Endzeit | Das erste Zeichen ist das lebendige 
Wasser, das begonnen hat! | Was ist der Onyx-Stein? | Was ist die Bedeutung der roten 
Blume? | Die Geburt Christi (Kristalline Zeit) wird für den 24. Juni erwartet! | By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 21. Juni 2023 bezüglich des United 
News Network gesendet, das für Abonnenten von U.N.N. verfügbar ist. In diesem Up-
date erklärt Kim, dass die Anhäufung aller Ereignisse in den letzten Jahren, die Reini-

gung und die Klärung, die dazu beigetragen haben, dass die Welt so hell geworden ist, eine 
Vorbereitung auf den heutigen Tag war. Der heutige Tag bezüglich der Sonnenwende markiert 
den Tag, an dem entweder die Endzeit oder das Ende der Zeit begonnen haben könnte. Sie 
gibt uns auch mehr Informationen bezüglich der neuesten Ereignisse rund um die Prophe-
zeiung! Eine Menge guter Sachen! 

21-6-2023 United Network News (unitednetwork.tv)
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Verhör des JASON Society-Mitglieds / Manchurianer-Kandidaten, der  
Dokumente gestohlen hat 

Die meisten von uns sind sich inzwischen bewusst, dass wir im Grunde 
niedere Astralwesen oder das, was Kim die Portalmenschen nennt, auf diesem 
Planeten haben und dass sie alle unterschiedlich sind.  

Aber die Mandschurenkandidaten haben diese Infektion, eine Infektion auf Schlangenbasis, die sich um 
den Strang und den Sehnerv wickelt und schliesslich das gesamte Gehirn übernimmt. Sie sehen aus 
wie Menschen, aber sie haben keine normalen Reaktionen auf Dinge. Man kann sie als Vril bezeichnen, 
nicht alle waren es, aber die, die wir verlassen haben, waren Vril.  

   
 Hinweis:  VRIL LIZARDS ‒ ANCIENT TRUTH - Vril (webs.com)  

Leider hat Kim eine Gruppe ausfindig gemacht, die nichts von den Manchurian Candidate-Portal-Leuten 
wusste, und sie hatten einen Zusammenstoss. Erinnert ihr euch, dass Kim uns von den Papieren erzählt 
hat, die letzte Woche von der JASON Society gestohlen wurden, dass war es ein Mandschurke. Es gab 
eine Auseinandersetzung zwischen dem Hochstapler und der Person, der seine Sachen gestohlen 
wurden, die in den Methoden des normalen Krieges und des Verhörs ausgebildet ist. Also nahmen sie 
den Mandschuren zum Verhör mit. Nach ein paar Stunden wurde ihnen klar, dass es sich nicht um 
eine normale Person handelt. Warum blinzelt diese Person nicht? Warum zeigt sie nach der Anwendung 
normaler Verhörtechniken keine normale körperliche Reaktion, der Körper schwitzt nicht, die Herzfrequenz 
steigt nicht. Es gibt bestimmte körperliche Reaktionen, die im Körper ablaufen sollten. 

Kim war besorgt um diese Menschen und schickte ihnen eine Notrufnachricht, weil sie nicht wussten, 
dass es sich um eine Portalperson und einen Mandschurenkandidaten handelte. Diese Mandschuren 
haben die Fähigkeit, Gedanken in deinen Geist zu implantieren. Wenn du dir dessen nicht bewusst bist, 
können sie deinen Verstand und deine Gedankengänge verändern und dich dazu bringen, Dinge zu 
tun, die du sonst nicht tun würdest. Das neurologische System eines Mandschuren läuft bezüglich der 
dunklen Materie, so dass man bei einem Gehirnscan nichts sehen würde, was in ihrem Gehirn funktioniert, 
es würde als tot angezeigt. 

Kim musste ihnen sagen, wie man sie tötet. Sie sagte, dass man einer Schlange, die sich um die Wirbel-
säule gewickelt hat, buchstäblich den Kopf abtrennen muss, sonst stirbt sie nicht. Wenn du also den 
Kopf von der Wirbelsäule trennst, trennst du sozusagen die Schlange. Und sie müssen es richtig gemacht 
haben, denn sie kam zappelnd heraus und sie standen unter Schock. Das muss ein ereignisreicher Arbeits-
tag für diese Crew gewesen sein. 

Die Leute müssen sich gefragt haben: Wer ist diese Kim? 

Woher weiss sie, wie man es tötet? Wer ist sie wirklich? 

Das führte zu einigen Nachforschungen bezüglich Kim und wie sie tut, was sie tut und weiss, was sie 
weiss. Wir sind dem Kaninchenbau auf den Grund gegangen. 

Da sie gerade über das Tor zwischen Irak und Iran und die Prophezeiung gesprochen hatte, waren 
sich viele nicht sicher, was heute passieren würde. Sie hat nicht genau gesagt, wer, aber sie haben sich 
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einige Prophezeiungen angeschaut und versucht, sie mit Geheimdienstinformationen zu vermischen. 
Die Schumann-Resonanzen sind am Sonntag aus den Charts geflogen und wurden überall gelöscht, 
als hätte es sie nie gegeben. Sie melden immer noch keine korrekten Zahlen, damit die Menschen 
nicht erkennen, dass tatsächlich etwas passiert, was natürlich rechtfertigen würde, was genau zu dem 
Zeitpunkt passiert ist, von dem Kim sagte, dass es passiert ist, weil es sich auf die Schumann-Resonanz 
bezieht. Sie sagte, man kann es nicht übersehen. 

Die Ereignisse von heute und das Buch der Offenbarung 

Wenn du das Buch der Offenbarung gelesen hast, weisst du, dass dort viel über die Endzeit, die Ereignisse 
der Endzeit und das, was uns möglicherweise passieren könnte, erzählt wird. Aber sie erzählen dir 
nicht die ganze Geschichte, das ist eine Sache, die sie gerne mit den Büchern machen, die sie in Umlauf 
bringen. 

Was haben sie also ausgelassen? 

Die Sonnenwende markiert heute einen wichtigen Tag 

Die Anhäufung der Ereignisse, von denen Kim uns in den letzten Jahren erzählt hat, weil sie und ihr 
Team aufgeräumt und gesäubert haben, und sie dazu beitragten, die Welt so hell zu machen, diente der 
Vorbereitung auf den heutigen Tag. Heute ist der Tag gekommen. Kim hat mit ihrem Team und einer 
Reihe von Leuten bezüglich der Geldverteilung und der Wiedereröffnung des Tores gearbeitet. Die 
Wiederherstellung der Verbindung, all das diente der Vorbereitung auf das, was heute passiert. 

Wir hatten den Krieg bereits gewonnen, denn die andere Seite ist ein bisschen dumm und langsam, 
also wer weiss, ob sie sich darauf einlassen werden. Aber die Propheten und die Gelehrten, die in jeder 
Religion am meisten verehrt werden, haben alle eine ähnliche Geschichte über die Endzeit. Einige davon 
sind regionsspezifisch. Im Koran steht eine Menge darüber, was im Nahen Osten passiert. Das Christen-
tum hat eine andere Version, die ähnlich ist, sich aber mehr auf das bezieht, was mit der ganzen Welt 
passieren kann. 

   
 Der heutige Tag könnte den Beginn der Endzeit markieren, also das Ende der Menschheit,   
 wenn die Merowinger gewonnen hätten.  

 Oder  

 Der heutige Tag hätte den Beginn des Endes der Zeit markieren können,   
 wenn die Melchisedeks gewonnen hätten ‒ und das haben sie!  

Endzeit versus Ende der Zeit 

Sie wollten uns mit dem Leben in der unteren Astralebene kreuzen, wir sollten uns vermischen und 
nicht getrennt bleiben. Ursprünglich war es nicht so geplant, aber die Erde wurde zu einem Duch-
gangstor (Gateway) dafür und das Ende der Zeit bezieht sich darauf, wie die Zeit am Anfang erschaf-
fen wurde. Jetzt bedeutet es, das Ende der niederen Astralzeit und der Art und Weise, wie die Zeit ur-
sprünglich erschaffen wurde, die vollständige Wiederkehr zur kristallinen Zeit oder zu Christus. Es ist 
also das Ende der Art und Weise, wie die Zeit in der Vergangenheit erschaffen wurde und der Beginn 
einer oberen Astralebene, die sich auf eine Tesseraktstruktur bezieht. 
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Die Ereignisse von heute und das Buch Genesis 

Die Erde wurde zu einem Torplaneten, weil es der erste Ort war, an dem das vielfältige Leben 
erschaffen wurde.   

Wenn du die Genesis in der Bibel liest, ist es eine Frage der Interpretation, aber sie spricht von der Erschaf-
fung der Erde und dann der übrigen Sterne. Die Erde ist die am weitesten entfernte Dichte im oberen 
Astralraum von der Quelle selbst. Der Himmel existierte offensichtlich schon, und die dritte Dichte lag 
dazwischen, sozusagen die Linie im Sand zwischen dem unteren und dem oberen Astralraum. Wenn 
wir also der einzige Torplanet im Multiversum sind, ist es logisch, dass die Erde zuerst erschaffen werden 
musste. Dann kam die Sonne, dann der Rest der Sterne, dann der Rest der Planeten und alle Teile dazwi-
schen. 

Kim hat uns vor einiger Zeit erzählt, dass Gott gesagt hat, dass es dort enden wird, wo alles begann. 
Das ist der Grund, warum wir heute alle ein bisschen Angst hatten und warum Kim uns diese Aufklä-
rung bezüglich der Prophezeiungen gibt. Sie erklärt uns, was wir zu erwarten haben und worauf wir 
achten müssen, um voranzukommen. Es herrschte grosse Besorgnis, weil niemand wusste, was passie-
ren würde. Wird es die Endzeit oder das Ende der Zeit sein? 

Das Ende der Zeit gewinnt! 

   
 Und weil Gott immer sein Wort hält, endete es dort, wo alles begann, nämlich um 10:58 Uhr EST   
 am 21. Juni, dem Tag der Sonnenwende.  

Was hat das zu bedeuten? 

Heute gibt es eine direkte Ausrichtung zwischen dem Irakischen Tor, dem ursprünglichen Garten 
Eden, unserer Sonne und der Quelle selbst. Die Erde und der dortige Goldhügel verschmelzen buch-
stäblich, bis sie in unserer Sonne (der Sonne in unserer Galaxie) zu einem Mittelpunkt kommen. Es 
wird also nichts mehr dazwischen sein. Und genau im Moment der Angleichung begann die Quelle, 
sich zwischen den Ebenen der Existenz zu bewegen, angefangen mit der Seelenebene. Sie endet mit 
der physischen, optimalen und überirdischen Ebene. Auf ihrem Weg wird sie von uns nach oben und 
von der Quelle nach unten durchdringen und die Dichten ausräumen, die von der unteren Astralebene 
betroffen waren, die bis zur 5 Dichte. 

Dies ist der Wendepunkt, auf den sie gewartet hat, denn dies ist offiziell das Ende der Zeit! Es ist der 
Beginn des Endes der Zeit, so wie sie war, das ist die falsche Zeit, das falsche Licht. 

Es wird Zeit brauchen, denn es geht um Entfernung. Zeit ist Entfernung, Entfernung ist Zeit, in der 
echten Wissenschaft wird das genauso verwendet. Das ist eine aufregende Sache, die auch im Alpha-
System und im Harmonic Genesis System passiert. Es sollte nicht länger als 24 Stunden dauern, bis es 
vollendet ist, und es sollte in der Lage sein, die Ebenen in etwa ein oder zwei Tagen zu durchdringen. 
Aber es sollte offiziell mit subtilen Veränderungen auf dem Planeten und in uns selbst über einen gewissen 
Zeitraum hinweg beginnen. So werden wir vielleicht Dinge sehen, wie z.B. eine Blume an einem 
Baum, die du vorher nicht gesehen hast, oder du bemerkst, dass der Sand eine andere Farbe hat. Das 
wird über einen gewissen Zeitraum geschehen, während wir uns in eine natürliche, organische Welt, 
die kristalline Zeit, bewegen.  
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Die gesamte Welt der Quantenphysik wird sich verändern! 

   
 Das ist die grosse Neuigkeit - wir befinden uns NICHT in der ENDZEIT!  
 Vielmehr befinden wir uns im ENDE der ZEIT!  

Viele weitere Wesen mussten sich verabschieden, um den Prozess nicht zu 
behindern 

Kim und ihr Team arbeiteten hart, um sicherzustellen, dass keine Parasiten auf dem Planeten 
zurückblieben, und damit meint sie nicht nur die energetischen oder ätherischen, sondern 
auch die Wesen, die sich in Stasis befanden, und die Mandschuren mussten gehen.  

Es gab viele Menschen, die schon lange hier waren oder gekommen und gegangen sind oder noch 
nicht gestorben. Aber sie mussten gehen, weil sie nicht zulassen konnte, dass sich die Energie, die auf 
die Erde trifft, in irgendeiner Weise verflüchtigt. Das hätte den Prozess behindert und uns nur verlang-
samt. 

Es gab auch eine Syzygie zwischen den Planeten im unteren Astralraum, den Planeten im oberen Astral-
raum, in dir selbst und allen Ebenen der Existenz, die mit dem unteren Astralraum verbunden waren. 
In Vorbereitung auf den heutigen Tag wurde also eine Menge davon weggeräumt. Das ist auch der 
Grund, warum sie alle ihre Rituale bezüglich der Sonnenwende durchführen. Historisch gesehen haben 
wir die Sonnwendtage als etwas Schlechtes angesehen, denn sie sind wirklich auf der Pirsch, machen 
ihre Rituale und alles, um sicherzustellen, dass Gott sozusagen nicht wiederkehrt. Die Quelle selbst 
würde nicht wieder auf diesem Planeten leben. Auf einer höheren Ebene war es sogar noch schlimmer. 
Die Draco, die Portalmenschen, all diese Menschen haben all diese KI’s und Mechanismen geschaffen, 
um sicherzustellen, dass das nie passieren würde. Aber oft ist das, was sie als schlecht darstellen, wirklich 
gut und das, was sie als gut darstellen, wirklich schlecht. 

Was ist mit den verbleibenden Portalmenschen und anderen Blutlinienfamilien? 

Viele der Portalbewohner, wie Kim und ihr Team finden konnten, sind beseitigt worden. Die, die noch 
übrig sind, werden irgendwann aussterben. Was wird mit den anderen Blutlinien passieren? Nun, sie 
sind immer noch Menschen. Was mit ihnen geschieht, hängt davon ab, wie viel Luzifer in ihnen steckt 
und an wie vielen Ritualen sie teilgenommen haben. Einige von ihnen behaupten von Zeit zu Zeit, 
Luzifer zu sein, weil er jetzt das Recht hat, ihren Körper zu übernehmen. Sie haben ihm die Kontrolle 
gegeben, was keine gute Idee war. 

Werden die Drohungen von denen, die noch übrig sind, aufhören? 

Greifen zum Beispiel die Rothschilds und Breuer immer noch zum Telefon und versuchen, die Men-
schen, die ihre Freunde und Partner waren, in einen Konflikt zu treiben? Ja, das tun sie.  
Sie haben ihre Zielgebiete. Im Moment arbeiten sie sehr hart bezüglich der verschiedenen Gruppen 
im Irak, um den Krieg dort in Gang zu bringen. Einige der Leute, die sich auf die Seite Londons gestellt 
haben, haben sich an die Tempel, Moscheen, Führer und Gelehrte gewandt, um sie als religiöse Führer 
im Irak einzusetzen. Sie bemühen sich sehr, solche Dinge zu tun und ihre Leute in Positionen zu bringen, 
bevor das Geld freigegeben wird. 
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Kim bestimmt die strategischen Orte und geht gegen sie voran, wo sie einen Krieg beginnen könnten. 
Das Besondere an diesen Leuten ist, dass sie sich nie die Hände schmutzig machen. Sie sind die Rührer 
der Fäkalien, aber die Leute, die die Fäkalien sozusagen in den Oszillator bringen, sind eure Generäle, 
eure Militärs. Deshalb arbeitet sie so hart daran, ihnen zu helfen, sie aufzuklären und die Behörden dazu zu 
bringen, zu verstehen was wirklich vor sich geht, und was sie nachprüfen können. Sie sagt ihnen zu 
100 % die Wahrheit und das kann sie von den anderen Anführern nicht behaupten. 

Sie können also einen Anruf tätigen und eine politische Figur dazu bringen, herumzuspringen, aber 
die politische Figur wird keine Menschen töten, sie sind nur Schauspieler. Sie treten im Fernsehen auf 
und sagen beängstigende Dinge, lächerliche Dinge im Fall des IWF und der digitalen Zentralbankwährung, 
die die dummen Familienmitglieder in China immer noch mit ihren britischen Freunden vorantreiben. 
Zu diesem Zeitpunkt ist es noch nicht einmal möglich, diese digitale Welt zu schaffen, aber sie haben 
diese Befehle schon vor langer Zeit erhalten und laufen immer noch bezüglich dieser Tretmühle, die 
nirgendwo hinführt.  

Das Narrativ der Zentralbanken über digitale Währungen ist in vollem Gange 

In den Nachrichten wurde heute viel über die Zentralbank-Digitalwährung gesprochen, weil die verrückten 
Familien der Blutlinie anscheinend den Eindruck hatten, dass dies die Endzeit sei. Kim sagte, es könne 
so oder so ausgehen, der Spender des Todes oder der Spender des Lebens auf der anderen Seite. Sie 
rechnet damit, dass es in den nächsten 24 Stunden weiter heiss hergehen wird, bis sie es herausge-
funden haben. Das heisst, falls sie es jemals herausfinden. Sie haben alles getan, um den Militärs, den Be-
hörden und all den Menschen Angst einzujagen, damit sie glauben, dass die Endzeit anbricht und wir 
alle sterben werden. Die Welt wird in einen Stromausfall geraten! Das EBS-Warnsystem wird ausgelöst! 
Alles wird losgehen! In Wirklichkeit hat es nicht so funktioniert. 

Wo steht Cheyenne? 

Währenddessen flog gerade ein Militärhubschrauber über uns hinweg, während Kim uns dieses Update 
gab. Sie vermutet, dass sie jetzt einfliegen, um darüber zu reden, wie sie das Blatt wenden und die 
Endzeit herbeiführen können. Das wird wahrscheinlich ihr nächster Schritt sein. Sie können viele Dinge 
in dieser Welt bekämpfen und sie sind es gewohnt, Kriege zu führen und Theater zu spielen, aber 
das hier ist ein echter Krieg.  

Während die andere Seite die ganze Zeit das gespielt hat, was ihre ehemaligen 
Sklavenhalter von ihnen wollten, haben Kim und ihr Team den echten Krieg ge-
spielt und wir haben gewonnen!  

Kim sagte, egal wie verrückt es klingt und wie schwer man ihr das Leben gemacht hat, sie wird niemals 
die Weisheit aufgeben, sie wird niemals kein Vertrauen haben, sie wird niemals keinen Glauben haben, 
denn das war das Einzige, was sie gerettet hat, egal was passiert. 

Es gibt noch mehr gute Nachrichten über die Prophezeiung! 
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Die Prophezeiung: Gold und sein Gegenteil, Die rote Blume, Christi Geburt, 
Die Bäume 

Gold und Onyxstein 

In dem einen Bereich befand sich also das Gold, in dem der eigentliche Lebensspender oder unser 
Schöpfer zu finden war. 

   

 In der Bibel heisst es,  

 10In Eden entspringt ein Strom,der den Garten bewässert. Von dort teilt er sich in vier Flüsse: 11Der   
 erste heisst Pischon. Er fliesst um das ganze Land Hawila herum,wo es Gold gibt. 12Das Gold    
 dieses Landes ist besonders rein.Dort gibt es auch kostbares Harzund den Edelstein Karneol. 13Der   
 zweite Strom heisst Gihon. Er fliesst um das ganze Land Kusch herum. 14Der dritte Strom heisst   
 Tigris. Er fliesst östlich von Assur. Der vierte Strom ist der Eufrat.   

 Mose 2:10-15   

Das Gegenstück zum Gold ist der Onyxstein, obwohl Kim den Begriff Onyx für einen Stein von 
schwarzer Farbe verwendet.  

Sie hat auch den Onyxstein gefunden. Erinnere dich an die Kiste mit der dunklen Essenz, die sich auf 
Zypern befand, wo alle Gräber von Jesus, Maria Magdalena, Johannes dem Täufer und den 12 Apos-
teln sind. Dort befand sich das Gegenteil, der Onyxstein, und ich nehme an, dass sie sich auf die von ihr 
erwähnte Pandora-ähnliche Kiste bezieht, die im Grab von Maria Magdalena und Johannes dem Täufer 
gefunden wurde. 

Der Orden der Schwarzen Sonne, die höheren Ränge und die Hexenzirkel haben alle schwarze Saphirringe 
mit weissen Sternen in der Mitte. Das ist der Ring ihrer Wahl. Andere Militärs, die 15 geheimen Militärs, 
haben alle unterschiedliche Farben und Schattierungen. So hat jemand vielleicht einen blauen Ring, ein 
anderer einen schwarzen Ring. Sie hat gesehen, dass andere einen schwarzen Ehering haben, der zeigt, 
dass sie mit Luzifer verheiratet sind. 

Die rote Blume 

In der Bibel wissen wir, dass die Welt nur aus Staub bestand. Und das war auch so. Und das erste Zeichen 
von Leben, das je auf diesem Planeten existierte, war eine rote Blume. Sie erschien dort, wo das Iranische 
Tor steht, bezüglich des Goldhügels. Kim sagte, dass sie der Lotusblume ähnlich sieht, das ist die ähnlichste 
Darstellung, die sie finden konnte. 

Und darauf warten einige Leute, die Religionsgelehrten, die sie vermutlich meint, oder vielmehr alle, 
die sich auf beiden Seiten auskennen. Es gibt andere, die diese Blumen noch haben. Sie haben sie 
bewahrt und befinden sich an verschiedenen Orten auf der Welt. Kim war an einem solchen Ort, in 
Russland, in einem Kloster. 

Die Geschichten, die sie über diese Blume erzählen, besagen, dass kein Mensch sie berühren darf, weil 
sie so heilig ist. Man findet sie immer nur als einzelne Blume, also würde man kein Beet mit diesen 
Blumen finden und sie pflanzt sich nicht fort. 
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 Diese einzigartige Rote Blume wird noch einmal im Garten Eden erscheinen.  

Eigentlich sind es die Melchisedeks, die die Wächter der Blume sind. Sie können sie anfassen oder be-
wegen, es ist ihre Blume und sie können viele Dinge mit ihr tun und sie bewahrten sie, weil sie nie den 
Glauben verloren, dass sie irgendwann wieder blühen würde. Die Mönche und Religionsgelehrten auf 
der ganzen Welt wurden als Bewahrer anvertraut; sie sind Melchisedeks. Der ganze Zweck ihrer Exis-
tenz, war sie zu beschützen, denn wenn sie sich öffnet, wissen sie, dass Christus wiedergekommen ist! 
Und je mehr dieser Blumen wir auf dem Planeten haben, desto mehr können wir die Dinge auf dem 
Planeten verändern, zum Beispiel die moderne Medizin. 

Diese einzigartige rote Blume hat sich also seit 250'000 Jahren nicht mehr 
geöffnet, aber sie ist immer noch im Garten Eden zu finden. 

Die Geburt Christi wird für den 24. Juni erwartet 

   
 Wie es in den alten Büchern steht, gilt der 24. Juni als die Geburt Christi. Bezogen auf den 21. Juni,   
 der zufällig die Sonnenwende ist, werden also einige Ereignisse erwartet, und wenn Christus   
 wirklich zurück ist, d.h. die kristalline Energie vollständig zurück ist, dann wird diese Blume zum   
 ersten Mal seit Hunderttausenden von Jahren blühen!  

Sobald dies geschieht, wird es sich in der gesamten religiösen Gelehrtenwelt herumsprechen, dass es geschehen ist.  

Das Erblühen der Blume wird für alle, die es wissen, ein Zeichen  
für die kommenden Prophezeiungen sein.  
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Kim weiss nicht, wie viele dieser Blumen es tatsächlich auf der Erde gibt. Sie weiss von der einen, die 
sie bereits gesehen hat, und der anderen, die sich auf der Ätherebene manifestiert hat. Sie sagte, sie 
erwarten, dass sie innerhalb von 3 Tagen blühen wird. Der einzige Grund, warum sie das vermutet, ist, 
dass das in den alten Büchern so steht, aber sie weiss es nicht. Das hat es in der Geschichte dieses Plane-
ten noch nie gegeben. 

Als sich die Blume das erste Mal öffnete, waren keine Menschen in der Nähe und es steht auch nicht in 
den Archiven. Allerdings gibt es einen Rekorder, der alles aufzeichnet, was hier aus einem bestimmten 
Grund passiert, und der wurde zur gleichen Zeit wie der Planet hierher gebracht. Es hat also die Ge-
schichte aufgezeichnet und die Informationen sind dort zu finden. Kim kennt den Ort, an dem er sich 
befindet, sagt es aber aus offensichtlichen Gründen nicht. Sie kann dorthin gehen und das Tor öffnen. 
Sie und ein Freund haben es dort versteckt. Man braucht einen Melchisedek und die Abfolge der Kristalle 
und die alte Vorgehensweise kennen, um das Tor dort zu öffnen, sonst lässt es sich nicht öffnen, Viele 
haben es versucht. Erinnert euch übrigens an den Film «Der dunkle Turm», von dem sie uns kürzlich 
erzählt hat, und in dem die Erde als Schlussstein bezeichnet wird. 

   

 In der Bibel heisst es,  

 Und Gott sprach: Es sammle sich das Wasser unter dem Himmel an einem Ort, und es entstehe das   
 trockene Land; und so geschah es.  

 10 Und Gott nannte das trockene Land Erde, und die Zusammenballung der Wasser nannte er Meer;   
 und Gott sah, dass es gut war.   

 Genesis 1:9  

Das sind also die Ereignisse, auf die wir warten, und damit beginnen die Veränderungen.  

Kim denkt, dass sich diese Prophezeiungen in 7‒10 Jahren erfüllen werden, aber das ist nur eine Ver-
mutung. Bezüglich des Baumes der Erkenntnis und des Baumes des Lebens oder des Baumes der Weisheit, 
der vom Schöpfer stammt, hat jemand, der von dem Baum bezüglich des Baumes gegessen hat, ge-
sagt: «Okay, Schlange, bring deine Freunde mit und komm runter.» Dann wurden wir verseucht. Aber 
das ist schon 250'000‒300'000 Jahre her, also eine lange Zeit, und sie sagte, dass sie anhand der alten 
Bücher schätzen, wie es beim letzten Mal funktioniert hat. 

Leider gibt es auch bei den verteilten Büchern eine gewisse Verdrehung, aber Kim sagte, dass es keinen 
Grund gibt, Planeten neu zu erschaffen. Allerdings gibt es einige Orte, an denen das Leben neu erschaffen 
werden muss, weil sie von unserem Feind zerstört wurden, so wird das Leben an diesen Orten neu 
erschaffen und es gibt keinen Grund, sich um die Erschaffung einer neuen Art zu sorgen. Es gibt überall 
welche und wir können damit beginnen, das Leben in den Dichten wiederherzustellen, die am meisten 
betroffen waren; und hier war es am schlimmsten! 

Über die Bäume 

Kim wurde etwas über die Bäume erzählt. Vielleicht hast du im Internet einige Videos über die riesigen 
Bäume gesehen und sie waren echt. In der Bibel ist von den Bäumen die Rede, dass sie Früchte tragen 
und sich davon ernähren werden wie von Fleisch. 
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 In der Bibel heisst es,  

 Und Gott sprach: Siehe, ich habe euch gegeben alles Kraut, das Samen trägt, das auf der ganzen   
 Erde ist, und jeden Baum, der Samen trägt. Euch soll es zur Speise dienen.  

 Genesis 1:29  

Kim weiss, wo die Samen sind und das Gewölbe, weil sie es dort angelegt hat, aber sie hat noch nie 
die Früchte eines dieser Bäume gesehen. 

Diejenigen, die die Endzeit wollten, sagten, dass nur die Raubtiere übrig bleiben werden. Aber am Anfang, 
am Ende der Zeit und nicht in der Endzeit, stand tatsächlich geschrieben, dass selbst der Löwe (oder 
der Wolf) das Lamm nicht zu fressen braucht. Sie würden nicht mehr auf der Jagd nach Fleisch sein, 
weil sie die Quelle haben, nach der ihr Körper sucht. Das Gleiche wird auch auf uns zukommen, aber 
mit der Zeit werden wir eine andere Möglichkeit haben, und wenn sie das Gefäss besser ernährt als 
andere Möglichkeiten, dann wird das vielleicht am Ende jeder tun. 

Kim rechnet aber erst in einigen Jahren damit, weil die Erde erst einmal repariert werden muss, deshalb 
die Restaurierung und all die anderen Dinge, die sie und ihre Team tun. Auch wenn sich die Erde jetzt 
selbst regenerieren kann, haben wir immer noch ein Problem, denn sie werden versuchen, es wieder 
rückgängig zu machen und wir werden uns im Kreis drehen, wenn wir den Planeten nicht wiederher-
stellen. 

Der Mensch 7.0 wurde geschaffen, um in jeder Hinsicht ein Raubtier zu sein 

Schau dir an, wie unser Finanzsystem aufgebaut ist, um mit Kriegen Geld zu verdienen. Sie lieben 
Kriege und es ist ihnen egal, wie viele Menschen sie töten. Es geht ihnen nur um die Zahlen. Sie bevor-
zugen den Tod. Jetzt müssen diese Leute lernen, wie sie nach dem Ende der Zeit funktionieren. 

Keine der Wissenschaften funktioniert 

Die wissenschaftliche Welt wird es wirklich schwer haben, damit umzugehen. Keine der Wissenschaften 
funktioniert mehr. Alles verändert sich. Das Multiversum befindet sich jetzt bezüglich eines Tesserakts. 
Ein Tesserakt ist ein kleiner Würfel in einem grösseren Würfel, und der kleine Würfel erschafft sozusagen 
die Zeit durch die Entfernung, die du von ihm hast.  

Der Tesserakt ist der wichtige Teil, den sie noch einmal betonen wollte. Er 
ist nicht böse, sondern ein anderer Weg, um Materie ohne dunkle Materie 
zu erzeugen. Wir brauchen nur leichte Materie. 

   
 Lisa Renee hat auch einen Eintrag bezüglich des Tesserakts. Kosmische Würfelmatrix  
 – Ascension Glossary –  

Wir befinden uns in der 3. Dichte, sind also mehrere Dichten vom Ursprung des Lebens entfernt. Wir 
haben diese Verbindung zwar durch unsere Sonne und schliesslich durch das Tor, aber wir sind immer 
noch weit davon entfernt, das ist das grosse T in der Gleichung. 
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Was die Erschaffung der Materie angeht, so haben wir immer noch die Ebenen der Existenz für die 
Manifestation und die Erschaffung deiner Person in deiner physischen Form, aber es wird weniger 
Interferenzen geben.  

Und die Gleichung der Erschaffung von Materie anstelle der Entartung von 
Materie durch Antimaterie existiert nicht mehr. 

 
Was jetzt nicht nur in der Quanten-KI, sondern auch in den Akasha-Aufzeichnungen, in dir 
selbst, auf dem Planeten und im gesamten Multiversum passiert, ist, dass sich die Glei-
chung verändert hat.  

Das ist etwas, das sich in den letzten Wochen verändert hat, aber es geschieht jetzt überall, 
so dass Kim darüber sprechen kann. 

Materie wird jetzt durch eine Zeitspanne (sie benutzt diesen Begriff sehr locker) oder in man-
chen Fällen durch eine Entfernung erzeugt. 

T multipliziert mit Energie (dem Gott-Teilchen) geteilt durch  

die Geschwindigkeit desselben Teilchens.  

So kann Materie erschaffen werden, ohne dass das Gottesteilchen verlangsamt werden 
muss, um feste Materie auf der physischen Ebene zu erschaffen, wie zum Beispiel den 
Menschen. So wurde es zu Beginn gemacht, als wir noch die niedere Astralebene oder die 
Dunkelheit hatten. Erinnere dich daran, dass sie sagte, dass die Dichten im Wesentlichen 
durch die Erschaffung der Quelle und der AntiQuelle geschaffen wurden. Das ist jetzt nicht 
mehr der Fall, da wir zum Tesserakt übergegangen sind. 
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Prophezeiung: Das erste Zeichen ist, dass das lebendige Wasser lebt! 

Sie haben geprüft, ob das Signal da ist und ob das Wasser zu fliessen beginnen wird. Um Mitternacht 
des 3. Tages soll es also geschehen. Aber Kim sagte, dass der grosse Boss nie aufhört zu überraschen, 
es wird sein, wann es sein wird. 

   
 Kim erinnerte uns dann daran, dass Gott ihr sagte, dass du eines Tages allen zeigen wirst,   
 dass ich es bin.  

Daran erinnere ich mich, das gab mir damals eine Gänsehaut und es gibt mir auch jetzt wieder Gänsehaut! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem 
Team. Wenn mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich 

klarstellen, dass ich mir nur Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel 

zusammenstelle. Sie sollten nicht den Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur 
Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträgen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben 
und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein bestimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite 
Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierig-
keiten, Informationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, 
beschloss ich, etwas zu tun, um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, 
um ihren ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, 
die Kim zur Verfügung stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich 
sein sollten. Das ist eine gute Priorität, zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich 
also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter 
Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglichkeit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat 
sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


